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平成２９年第１０回香美市農業委員会議事録 

 

 

１．開催日時 平成２９年１０月５日（木）１３時３２分から１４時３９分 

２．開催場所 香美市役所 ３Ｆ会議室 

３．出席委員 （18名） 

会長     19番 原   心一 

会長職務代理 ３番 公文 久郎   

委員     １番 三谷 富重   ４番 三木 克司 ５番 森安 正 

７番 上島 陽子  

 ８番 岡田 修一  ９番 村田 正博 11番 横山 実男  

12番 西岡 久    13番 堤    昭雄  14番 西村 広幸  

 15番 小松 和啓  16番 門脇 節夫  17番  彰 

 18番 小松 源一 

  

４．欠席委員（1名） 

          ２番 大岸 高晴 ６番 水田 義郎 10番 宗石 和彦             

 

 

５．議事日程 

第１ 議事録署名人の指名 

第２ 議案  第１号  農地法第３条の規定による許可申請について 

第２号  農地法第４条の規定による許可申請について 

          第３号  農地法第５条の規定による許可申請について 

第４号  非農地証明願いについて 

第５号  農地法第１８条第６項解約通知報告について 

第６号  農地法第４条の規定による届出について（報告） 

第７号  農地法第５条の規定による届出について（報告） 

第８号  香美市農用地利用集積計画について（諮問） 

第９号    その他の件 

 

      

６．農業委員会事務局職員 

事務局長 西本 恭久 

事務次長 西村 安史 

農地主幹 公文 正志 

農地主幹 山中 詩麻 

農地係長 伊井 英智 

 

７．会議の概要 

 

 

議  長 

 

 

 

 

 

 

 

開会（１３時３２分） 

 

ええと、すいません。ただ今より本日の会を進めていきたいと思います。先日

の台風１８号に因りまして若干被害にあったというふうに聞いております。被

害に遭わられました皆さん方にお見舞いを申し上げ、また、早期の復旧に努めて

いただきたいというふうに思ってます。また、これからは香北、また、物部の方

では秋の実りと言いますか、稲刈りも段々進んでいくと思います。若干天候がで

すね、なんか不順な天候になって色々と農作業に面しても大変ご苦労があるか

と思いますけども、よろしくお願いしたいと思います。また、あのう、先日サン

ピアで行われました農業委員さん、また推進さんの皆さん方の研修会にご出席
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事 務 局 

 

 

 

 

 

 

 

 

議  長 

 

 

 

 

 

 

 

 

事 務 局 

 

 

 

 

 

いただきまして有難うございました。その中でですね、推進委員さんの皆さん方

に特に関わって頂きたいということで、人・農地プランの話が出たわけですけど

も、香美市においてもですね、人・農地プランの取り組みについてはやっておる

と聞いておりますけども、農業委員さん、また、推進委員さんの中にですね、そ

ういう話が出てきておりませんので、先日、課長とお話をさせて頂いて今後につ

いて、人・農地プランの会合がある時にはですね、農業委員さん、それぞれ地区

が分かれておりますのでその地区に該当する人には、ご案内をして頂きたいと

いうふうなことは申し入れをして有ります。それぞれ集落において、今、高齢化

が進んでですね、農地を持っておられても、後、誰がそれをリタイアした時に、

人・農地プランにつきましては、誰がその農地を引き継いでいくか、いうことに

ついての、それぞれの部落でですね、次の代、次の代に、その農地を送っていく

というか、管理をしていく者もですね、今から次はこの農地が空きそうやき、誰

やろう、若いこの人にお願いをしたいというふうなことの、まあ、計画という

か、プランを立てて頂きたいというのが、１つの趣旨らしいです。 

そういうことで香美市においてはですね、それぞれの農地、集落において、新

しく認定農業者とかいろんなそういう若い人が農業したいというふうになった

ところについてはその集落でですね、会を持たせて頂いて、そして次は誰それに

というふうな話があっておるというふうなことを聞いてます。今までは産振の、

建設課やったかね、大倉君が担当をして頂いておりましたけれども、今は女性の

方に新しく代わって担当をして頂いておると聞いてます。その時その時にです

ね、ケースバイケースで、もしそういうことが有りましたら、また農業委員さ

ん、また推進委員さん、積極的にですね、ご参加を頂きますようにお願いをした

いと思います。 

それでは引き続きまして、本日の会を進めていきたいと思いますのでよろし

くお願いを致します。最初にすいません、議案の訂正が有りますので、それをお

願いします。事務局よりお願いをします。 

 

議案の訂正が４箇所ありますのでお願い致します。議案書の方でページ２ペ

ージ、７番の平山さん、川田さんの申請は削除します。ちょっと許可の見込みが

ないので保留にします。１０番も同じく削除でこれも同じような理由でちょっ

と今回は保留ということで削除。続きまして４ページ、議案第３号の建築延面積

が４,４９９５．９１、これを削除。山林なので建築というわけではないので、

もうここは０というか、なしということで。右から３つめの。続きまして写真の

資料。資料１４、所在地は太郎丸になってますが、ここは橋川野。香北町橋川野

字宮ノ西っていうところですのでその点をお願い致します。 

 

それでは、訂正箇所の説明が有りましたので、続きまして進めていきたいと思

お願いをしますのでよろしくお願いを致します。本日欠席は３名、宗石さん、大

岸さん、水田さんから欠席の届けが出ていますのでよろしくお願い致します。 

それでは続きまして、資料に基づきまして進めてまいりますのでよろしくお

願いします。第１号議案農地法第３条の規定による許可申請についての説明を

お願いを致します。 

 

議案第１号農地法第３条の規定による許可申請について説明致します。 

１番、譲渡人、島根県松江市新雑貨町１０番１２号、鍵山 惣一、譲受人、土

佐山田町戸板島９４番地、中村 博光、申請地は土佐山田町小田島字井筒２９６

番、地目は畑、面積は２４１㎡、外１筆、計２筆で合計８０６㎡、譲受人の耕作

面積は８，６０１㎡、譲渡理由は労力不足、譲受理由は経営規模の拡大、権利の

種類は所有権移転売買、資料は１で１０a当り９９２，５５５円で総額８００，

０００円です。 

２番、譲渡人、  悦子、譲受人、土佐山田町
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本村４３６番地１０、五百蔵 透、申請地は土佐山田町本村字ボヲノタキ４６２

番１、地目は田、面積は８３９㎡、譲受人の耕作面積は９，５９９㎡、譲渡理由

は相手方の要望、譲受理由は隣接地の取得、権利の種類は所有権移転売買、資料

は２で１０a当り１１９，１８９円で総額１００，０００円です。 

３番、譲渡人、  恒幸、譲受人、香北町岩改１

 角二、申請地は,香北町岩改字仁王ケ石１２９４番１、地目

は畑、面積は１９５㎡、譲受人の耕作面積は５，６８３㎡、譲渡理由は農業廃止

（同市）、譲受理由は隣接地の取得、権利の種類は所有権移転売買、資料は３で

１０a当り３５８，９７４円で総額７０，０００円です。 

４番、譲渡人、香北町岩改１５１８番地２、宮川 正、譲受人、香北町岩改１

 角二、申請地は香北町岩改字仁王ケ石１２９２番１、地目は

畑、面積は１１４㎡、譲受人の耕作面積は５，６８３㎡、譲渡理由は農業廃止（同

市）、譲受理由は隣接地の取得、権利の種類は所有権移転売買、資料は４で１０

a当り４３８，５９７円で総額５０，０００円です。 

５番、譲渡人、香北町清爪１１８８番地、岡村 惠枝、譲受人、土佐山田町４

６１番地８、為近 幸正、申請地は香北町清爪字宮ノ奈路２２２０番、地目は

田、面積は１,０７８㎡、外２筆、計３筆で合計３,９９０㎡、譲受人の耕作面積

は０㎡、譲渡理由は相手方の要望、譲受理由は農家創設、権利の種類は所有権移

転売買、資料は５で１０ａ当り６００，０００円で総額２,３９４，０００円で

す。 

６番、譲渡人、香北町岩改８５番地、小松 光昭、譲受人、香北町岩改２２番

地、野島 常稔、申請地は香北町岩改字土居３４０１番、地目は田、面積は５２

７㎡、外２筆、計３筆で合計１,７８２㎡、譲受人の耕作面積は９，０４９㎡、

譲渡理由は相手方の要望、譲受理由は隣接地の取得、権利の種類は所有権移転売

買、資料は６で１０ａ当り２５８，１３６円で総額４６０，０００円です。 

８番、譲渡人、高知県高知市比島町４丁目１番１４号、近森 百、譲受人、香

北町五百蔵１５６７番地４、原 保二、申請地は香北町五百蔵字五代屋敷１１４

１番１、地目は田、面積は３９２㎡、外１筆、計２筆で合計１，３８０㎡、譲受

人の耕作面積は３，９３６㎡、譲渡理由は相手方の要望、譲受理由はその他（買

換）、権利の種類は所有権移転売買、資料は８で１０a 当り２００，０００円で

総額２７６，０００円です。 

９番、譲渡人、高知県高知市南万々１５１番地２１、田島 和幸、譲受人、香

北町谷相２３４８番地、前田 泰生、申請地は香北町谷相字下ノダ２３５１番、

地目は田、面積は３５３㎡、譲受人の耕作面積は１１，６７５．６１㎡、譲渡理

由は相手方の要望、譲受理由は経営規模の拡大、権利の種類は所有権移転売買、

資料は９で１０a当り２８３，２８６円で総額１００，０００円です。 

１１番、譲渡人、物部町庄谷相９５３番地、谷相 重美、譲受人、物部町拓７

３２番地、山本 啓身、申請地は物部町庄谷相字西松カサコ８３２番、地目は

畑、面積は４５７㎡、譲受人の耕作面積は１５，２３０．７７㎡、譲渡理由は贈

与（その他）、譲受理由は受贈（その他）、権利の種類は所有権移転贈与、資料は

１１です。 

１２番、譲渡人、物部町庄谷相９４４番地、谷相 生、譲受人、物部町庄谷

相９５３番地、谷相 重美、申請地は物部町庄谷相字上ミク子田９４０番１、地

目は畑、面積は３４６㎡、譲受人の耕作面積は４，８６０㎡、譲渡理由は贈与（そ

の他）、譲受理由は受贈（その他）、権利の種類は所有権移転贈与、資料は１２で

す。 

 農地法第３条第２項各号の判断基準につきましては、事前にお配りしている

調査書のとおりで、いずれも不許可の用件には該当しないものと思われます。 

以上です。 

以上説明が終わりました。２件についてはですね事前に取り下げということ

で、その他の件につきまして、皆さん方よりご質問を受けたいと思いますが、何

かございませんか。 
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議  長 

 

 

 

事 務 局 

 

議  長 

 

事 務 局 

 

 

 

 

 

 

 

議  長 

 

 

 

 

 

 

 

議  長 

 

 

 

 

議  長 

 

 

 

事 務 局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議  長 

 

 

 

補足説明を。 

 

はい、補足説明。 

 

議案１の５番の方ですが、新規就農ということですが、以前から農業をされて

おってですね、その関係で経営農地は台帳に無いですが、既に認定農業者になっ

ておられる方です。１１番と１２ですが、贈与ということですが、名義の関係で

このようなことになってますが、本人たちはもう交換というようなことで申請

が出ております。名義はこういうふうに三者になってますが、実際は山本さんて

方が、作られておって農地を作りやすい方に交換するっていう贈与の申請とな

っております。 

 

１番補足が有りましたけども、中村さんについてはですね、ＮＴＴへお勤めを

しておりまして随分前に退職しております。お父さんたちは農業してましたの

で、その後を引き継いでやられているということだと思います。ご質問格段有り

ませんかね。無いようですので採決に入りたいと思いますが、ご異議ございませ

んか。 

 

―― 異 疑 な し ――― 

 

はい、それでは、議案第１号農地法第３条による許可申請についての賛成の方

の挙手をお願い致します。 

 

―――全 員 挙 手――― 

 

はい、全員賛成です。有難うございました。 

続きまして、議案第２号農地法第４条の規定による許可申請についての説明

をお願いします。 

 

議案第２号、農地法第４条の規定による許可申請について説明します。 

１番、申請人、土佐山田町京田４番地３、今久保 約雄、申請地は土佐山田町

京田字市ノ坪４番１、地目は田、面積は２４５㎡、転用目的は木造平屋建１棟、

建築延面積は３５．８９㎡、区域区分はその他、開発行為は不要、農地区分は１

種農地、資料は１３、調査員は岡田委員です。申請地は農業振興地域内にある農

用地以外の農地であって、１０ｈａ以上の規模の一団の農地の区域内にある農

地であることから第１種農地であると判断されます。 

２番、申請人、高知県高知市城北町１１番１２号、安岡 知香、申請地は香北

町橋川野字宮ノ西２１３番１、地目は畑、面積は２２４㎡の内３３㎡、転用目的

は納骨堂２基、建築延面積は２．７５㎡、区域区分はその他、開発行為は不要、

農地区分は２種農地その他、資料は１４、調査員は武内推進委員です。申請地は

農業振興地域内にある農用地以外の農地であって、甲種農地、第１種農地、第２

種農地及び第３種農地のいずれの要件にも該当しない農地であるため第 2 種農

地であると判断されます。 

以上です。 

 

はい、以上説明が終わりましたので、ただ今より質疑を行いたいと思います。 

その前にですね、すいません。それぞれ、委員さんで現地調査等をして頂いて

ます、調査員岡田君から順番にお願いしたいと思います。 

はい、今久保さんは角で囲ったとこから２件北が本宅なんですけど、この角で

囲ったとこに自分の隠居屋を建てるという話を聞いてます。それでその南側を

駐車場もそうないので機械を置いたりとかそういうものにしたいということで
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委員（８番） 
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議  長 

 

事 務 局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議  長 

 

 

 

 

す。近隣の人には全部判子をもらって納得をしてもらっているという話を聞い

てますけど。 

 

はい、すいません、武内さん。 

 

写真の資料の１４ですが、場所は橋川野のＪＲのバス停の南側にあたります。

そこに自宅と、自宅の、写真の点々の上側にあるがが自宅というか橋川野におっ

た時の自宅になります。これも同じように自分の土地です。それで隣接地及び周

辺地域の関係者の方には、全部、全て同意書をもらっておりますので問題はない

と思います。 

 

はい。調査員からの説明が有りましたが、すいませんが、１番のですね、今久

保さんの案件ですが、先程、岡田君の説明によりますと隠居屋という説明が有り

ました。 

 

僕はそう聞いてますけど。 

 

ただあのう、農家住宅の場合には２件目は取得できません。ほんで先程言った

北側に家があるのにそこが今久保約雄君のお家という事じゃなくてお姉さんの

土地らしいです。お姉さんの土地に居候させてもろうちゅうらしいです。居候言

うていいのかわからんけど、そこで住まいをしてますということですが、そうい

うことであればですね、まあ、許可になるかもわかりません。ただこの人につい

ては高知市の方で住所があってですね、そこの方に家があるかないかというこ

とについてはですね、調査かけてます。そういうことで２件目の家は持てません

ので農家住宅の場合。そういう問題もあってですね、ちょっと引っかかることが

あって、今ちょっと調査をしておりますのでその調査が全てクリアできれば許

可になるというふうな判断をしておりますので一応そのことをご説明をさせて

頂いてご質問があれば受けたいと思います。 

 

ちょっと説明を。 

 

はい。 

 

この件について許可までの流れをちょっと説明させて頂きます。ここは１種

農地ということで今日の委員会が通ればですね、今月末に農業会議の常設委員

会てとこに各市の会長が集まるような会ですが、そこでかけます。それで通れば

ですね、次、高知県の方が転用許可の審議をしてですね、許可になると。その際

にですね、都市計画課、県ですけど、県の都市計画課と農家住宅の協議ができて

るかと申請者が。その確認が有りますので農家住宅でないと許可にはならない

ということにはなりますが、一応許可の、農家住宅という許可の見込みが、協議

の見込みができてるということですので、まだ協議はされてないですけど、その

条件は一応満たしておるということです。 

以上です。 

 

先程説明があったように県の方ですが、協議してますのでその県の方が許可

があればですね、許可はできるということでご理解を頂きたいと思います。こう

いうところについては、農家住宅かまた分家住宅しか建ちませんので、一般の住

宅は建ちませんので、そこのところを皆さん方も十分わかっちゅうと思います

けんど、２件目の家の申請ということは許可になりませんのでよろしくお願い

致します。 

何かご質問有りませんか。無いようですので議案第２号について採決に入り

たいと思います。議案第２号、農地法第４条の許可申請についての説明が有りま
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議  長 

 

 

 

事 務 局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議  長 

 

 

 

事 務 局 

 

 

 

 

 

 

 

 

議  長 

 

委員（13番） 

 

 

 

 

事 務 局 

したが、賛成の方の挙手をお願い致します。 

 

―――全 員 挙 手――― 

 

はい、全員賛成です。有難うございました。 

続きまして、議案第３号農地法第５条の規定による許可申請についての説明

をお願いをします。 

 

議案第３号農地法第５条による許可申請について説明します。 

1番、譲渡人、土佐山田町逆川１３５５番地、原 誠子 外１名、譲受人、土

佐山田町逆川１４２４番地、公益財団法人 龍河洞保存会、申請地は土佐山田町

逆川字ムクノキ谷１５６１番、地目は田、面積は２９㎡、外２６筆、計２７筆で

合計４,９９５.９１㎡ 転用目的は山林、権利の種類は所有権移転売買、区域区

分はその他、開発行為は不要、資料は１５、農地区分は２種農地その他、調査員

は大倉推進委員です。申請地は農業振興地域内にある農用地以外の農地であっ

て、甲種農地、第１種農地、第２種農地及び第３種農地のいずれの要件にも該当

しない農地であるため第２種農地であると判断されます。 

２番、譲渡人、土佐山田町植２２４番地、小野寺 朱實、譲受人、大阪市都島

区内代町１丁目１０番４号、株式会社ＴＥＣ、申請地は土佐山田町植字タンガン

４０５番１、地目は田、面積は５０９㎡、 転用目的は太陽光発電施設２１６

枚、パワコン９基４９．５ｋｗ、権利の種類は所有権移転売買、建築延面積は３

５３．５４㎡、区域区分はその他、開発行為は不要、資料は１６、農地区分は２

種農地その他 調査員は堤委員です。申請地は農業振興地域内にある農用地以

外の農地であって、甲種農地、第１種農地、第２種農地及び第３種農地のいずれ

の要件にも該当しない農地であるため第２種農地であると判断されます。 

以上です。 

 

  はい、以上説明が終わりましたので。ええと、本日は大倉君が出席を頂いてま

せん。それで事務局の方にですね、文書で来てますのでそれで報告をお願いしま

す。  

 

はい。それではすいません。資料の１５の１を開けて下さい。申請地はもう山

林に囲まれた龍河洞の上龍河と言うところで、特に周辺に農地がないというこ

とで影響がないという報告を受けております。事務局からの補足説明で今回は

ここを龍河洞保存会が購入するということで、特に本来は山林に転用したいわ

けではないですが、龍河洞のここは水源地という場所で他人に購入されても困

るということで龍河洞を保全することの方が目的としてですね、農地は取得で

きないので山林に転用して購入するというようなことで、このような申請にな

っております。 

 

すいません。堤君。２番。 

 

はい。資料の１６の１を見て下さい。この青いところが、周辺の隣地の許可を

全員得てくださいとお願いしましたが、この青いところで囲んであるところの

方の許可を得てませんので、私は判をついておりません。 

以上です。 

 

それではすいません。この件について事務局から説明します。先程堤委員もお

っしゃられましたが、この東側の農地、青い囲んだ部分の所有者の同意が得られ

ておりません。所有者は死亡されておりまして、南国市の方です。相続人を調査

しましたけど、住所と名前だけでは市街の方なので調査はできませんでした。今

ここに仮登記、登記簿みたいな仮登記がついてます。その方に申請者が同意を貰
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議  長 

 

 

 

 

 

委員（13番） 

 

議  長 

 

委員（13番） 

 

議  長 

 

委員（13番） 

 

議  長 

 

 

 

事 務 局 

 

委員（13番） 

 

議  長 

 

事 務 局 

 

議  長 

 

委員（13番） 

 

議  長 

 

いに行ったところ、反対されております。そういった状況です。反対の理由って

いうのがですね、仲介者が信用おけないという事と付近住民の人が反対してる

ので、実際ここ作られている方ですけど反対するということを文書等で提出さ

れております。ただですね、事務局がちょっと、本来はしないんですけど、周辺

住民の方に聞いたところ反対してるという意見は誰からもちょっと聞けてはな

いです。その点についてはちょっと、まあ、その反対している方はこの植に住ん

でない方ですので何とも言えませんが、反対というのは事実ですその本人自体

はですね。その農地の状況ですけど、農地はですね、その申請地から②とか③の

写真を見て頂いて農地から５ｍ位高いとこで、ちょっと距離書いてないですけ

ど１０ｍくらい離れた場所になってます。農地としてはゴミステーションがあ

ったり、倉庫があったりと。果樹を植えておって、まあ、家庭菜園的なものには

なっております。 

以上です。 

 

その周辺というのは１６の１、これ航空写真が載ってますが、右側の青い囲ん

だところが見ると農地という判断できんような航空写真。現場行ってませんの

で。そういうふうな判断をしてもおかしくないようなと思います。現状はどんな

になっちゅう。それはほんで右のページの１６の２の下段の②よね、それを青で

囲うちゅうところが一緒よね。 

 

もうちょっとね、奥へね、左の方へ広いがです。 

 

あ、そうそう。 

 

ここは駐車場にしてます。 

 

まあ言うたら、農用地とは見受けられんよね。 

 

ここは。奥側には果樹が色々植わってます。 

 

距離的に言うと道もあり、その駐車場みたいなところもあり、それは結構離れ

ていますよね。それと左の１６の１の北側には耕作をされちゅう、ちょっと畝を

拵えたような土地が有りますけど、ここは一段５ｍ程高いっていうところ。 

 

ここはそこまで高くない。 

 

２ｍあるでしょう。 

 

ここは。 

 

ここは２ｍ位で。 

 

ここらは同意をもろうてない。 

 

こちらはもう、他は貰ってます。 

 

他は貰うちゅう。ああそうか、はいはい。左側も貰うちゅうがやね。 

 

はい。 

 

右側の①の写真を見ると右側にはきれいに耕運した畑が見えてますが、ここ

は同意を貰うちゅうがやね。 



 8 

事 務 局 

 

議  長 

 

 

事 務 局 

 

議  長 

 

委員（13番） 

 

議  長 

 

 

 

 

事 務 局 

 

 

 

議  長 

 

 

 

 

 

 

事 務 局 

 

議  長 

 

 

事 務 局 

 

議  長 

 

 

 

 

 

事 務 局 

 

議  長 

 

 

 

 

 

 

委員（13番） 

 

議  長 

 

はい。 

 

① ここは貰えちゅうていうことやね。 

 

上段というか、そこは貰ってます。 

 

そういうことです。１６の３の５ｍて書いちゅう、この奥に赤い家があるけ 

ど、これは航空写真で見たらどれよ。そこまでいくか。ほんでこの会社からは

ね、例えば年に何回か草を刈って管理をするとかそういう文書はついてきてま

すか。 

 

はい、申請には事業計画書というのをつけないといけないので表層の管理と

しては、今回は防草シートを張って管理をするという草についてはそういうふ

うな記載が有ります。 

 

けど、防草シートもいつまでももたんぞ。草が生えてきた場合に草刈りを、 

普通、県へ書類が出てきた時は年に２回ないし３回草刈りをしますというよう

なことがついてくるわけよ。そういうこともちゃんと会社がやるがですき。会社

からそういう文書を貰うんよ。貰うちょかんと将来的にうちは電気を供給する

だけ、発電するだけであって周辺の草は知らんとか、それから地主が買い取り、

土地を。 

 

購入。 

 

購入された場合には特に電気事業者とかいうか、何言うたかね、これ、ＴＫＣ。 

 

ＴＥＣ。 

 

ＴＥＣか。そこの会社がちっと後々については草刈り等の管理をしますとい

う、まあ言うたら誓約書と言うたらおかしいけんど、そういうものを詰めてきて

もらう必要性があると思います。それがなかったら、それは認めて後で何かトラ

ブルになった時に会社との農業委員会が中に入ったときに非常に困る。それは

付いてない。よそは付けてくるろう。 

 

今のところ、まだ付いてないです。 

 

付いてない。そういうものが付いてきて許可ということにせんと今許可出し

て、許可貰うたき、それは、そんなこと付けんよと言われると困りますので、そ

ういうものを付けて許可をすると。今日皆さん方に許可の判断をする時にです

ね、そういうふうにして頂きたい。何かご質問は有りませんか。ほんで昭雄君

は、まあ言うたら自分が司法書士か誰かから農業委員会が代表というか植の担

当地域で判を押してくれということを言われてきたんやね。 

 

はい。 

 

それは押してない。 

押してない。 

 

はい。 

 

それも、岡本さんて人がこの小野寺さんの代理というか。 
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委員（13番） 

 

議  長 

 

委員（13番） 

 

議  長 

 

委員（13番） 

 

 

 

 

 

議  長 

 

 

委員（13番） 

 

議  長 

 

委員（13番） 

 

議  長 

 

推進委員 

（16番） 

 

議  長 

 

推進委員 

（16番） 

 

 

 

議  長 

 

 

 

 

 

 

委員（13番） 

 

 

 

 

議  長 

 

委員（13番） 

 

議  長 

 

例の岡本さんか。 

 

はい。ちょっと噂では評判が非常に良くない方なので私もちょっと全員の許 

可を貰って下さいということをお願いしたんですが、どうしても貰えんという

ことで判はついておりません。小野寺さんていう方の土地を、ものすごく岡本さ

んていう人が売買したり、いろんなことやって手放せさせゆうていうような感

じで周りの者はみんな受け取っちゅうがです。 

 

私もその話よう聞いてます。この人、小野寺さんについては女性の方で１人 

の人よね。 

 

はい。 

 

何かご質問有りませんかね。 

 

はい。 

 

はい、どうぞ、 君。 

 

はい。これは地元の農業委員さんが判子を押してないということは我々も認

めるわけにはいかんのでしょう。それを乗り越えて出せというのは。 

 

まあ、言うたらね。まあ、言うたら。 

 

流れが。地元の人が納得してここで説明が出来るようになってからじゃない 

とどうも我々も乗り越えるわけには、それはこうじゃいか、やっちゃれやじゃい

かんと思いました。 

以上です。 

 

堤君の方からそこ言うてあるんで、その人がですね、反対して同意をくれんと

いう人の同意が貰えたら、ただ堤くんも、そりゃあね、近所の人はみんな同意貰

えちゅうのに、堤君１人いかんて言うわけにはいかんて思うきよね。まあ、あの

員の立場として、責任者としてよね、地域の同意が得られてもないものを賛成す

るというわけにもいかん。 

 

まあ、その反対しゆう理由が先程言うには周囲の人がっていうことでしたけ 

ど、周囲の人がオッケーということで、誰かが説得じゃないけんど、影響とか何

とかもないき、判子押しちゃれやという形の中の説得が出来たら、それはそれで

ええんじゃないでしょうか。 

 

とりあえず、１人よね。その反対しゆうのはね。 

 

はい。まあ、それからでしょう。僕の気持ちは。 

 

まあ、そういうことであればですね、１件ずつせなあいかんと思いますんで。 

外に何かご質問有りませんか。１番についてはですね、龍河洞保存会が農地であ

るところ、現在。資料の１５で見ますと１、２耕作放棄地になっちゅうがじゃな

い。 

 

以前は中山間直接支払い入ってました。水稲きれいに作ってましたけど、売る
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議  長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議  長 

 

 

 

 

 

議  長 

 

委員（16番） 

 

議  長 

 

 

 

 

 

事 務 局 

 

 

 

 

 

議  長 

 

事 務 局 

 

議  長 

 

事 務 局 

ということで。耕作放棄地と見えないこともないです。 

 

資料の１５の１を見ると航空写真ではですね、周囲が山林化しちゅう中でち 

ょっとまあ、耕作をしてちゃんと管理しよったかなというようなことが見受け

られますけんど、段々高齢化したかどうか知りませんけれども、ようしなくな

り、誰かにということで売りたいと言う意向があったらしいです。そこでまあ、

龍河洞としてはですね、極端な話、中国人に買われたらもう大事になります、そ

りゃあ。それで、それやったら龍河洞保存会が、自分ところが保存するために取

得するのは当然のことやと思います。龍河洞保存会ですので農地として買って

それを農地として使うということにはならないということで、山林に、将来的に

はもう周辺の山林みたいになってですね、いくと思いますけれども、龍河洞保存

会が買われるということであろうと思いますのでそういうことについては問題

５条案件になりますけど問題無いというふうに思いますのでご理解いただきた

いと思いますが、何かご質問有りませんか。格段無いようですので議案第３号に

つきましては１番についての案件について賛成の方の挙手をお願いを致しま

す。 

 

―――全 員 挙 手――― 

はい、１番につきましては全員賛成ということでお願いをします。 

２番につきましての案件について賛成の方の挙手をお願いしたいと思います

が。 

 

―――挙 手 な し――― 

 

全員反対ですか。そういう事で構いませんか。 

 

まあ、反対というか、許可貰って下さいということ。 

 

これについては一応否決になったけれども、再度反対をされてくる、言う方 

の隣地の土地の反対をされてくる方の理解を得られて同意を頂けたら再度出し

て頂くということで、今日はその人の１人の分の同意を貰うたらいいですよと

いうことにはしたくないと思います。改めて書類を出して貰いたいです。再度。

今日は否決。 

 

あのですね、これ、香美市の委員会で決定する事項ではないので今日の否決 

をもって反対意見を県に出して、県が、県への申請ですので、そのような手順に

なるかと思います。香美市の方でですね、申請があった物をずっと保留すること

はできませんので、今日の意見で香美市としては反対ですという意見を付して

出したいと思いますが、構いませんか。 

 

はい、構いません。これ、常設かかるか。 

 

かかりません。 

 

かかりませんか。 

 

かかりません。２種なんで。直接県が審査に入ってきます。 

飛び越えるか。 

 

農地区分よってですね、常設かけない案件が有りまして。 

 

これを県が認めるであったら、県が１人反対があるところに認めたというこ
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委員（16番） 

 

事 務 局 

 

議  長 

 

 

委員（16番） 

 

委員（３番） 

 

議  長 

 

委員（３番） 

 

議  長 

 

事 務 局 

 

 

 

議  長 

 

委員（３番） 

 

議  長 

  

 

事 務 局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議  長 

   

とにならよね、それなりの見解は文書で貰わなあいかん。 

 

けど、それは後々出てくるで。 

 

この件については否決ということでいくわけですね。 

 

今回は否決やね。 

 

否決ということ。保留ということじゃなしに。 

 

否決で、否決で、県へ回します。 

 

保留が処理期間というのがありまして、申請から３週間以内に県に送達しな 

いといけませんので、保留が出来ませんので、否決というか反対ということで意

見を意見書を作って提出致します。 

 

そういうことで構いませんか。  

 

はい。 

 

はい、それでは続きまして、議案第４号非農地証明願いについての説明をお願

いします。 

 

議案第４号非農地証明願いについて説明します。 

１番、申請人、土佐山田町上改田２０６番イ地、田村 宏、申請地は土佐山田

町上改田字平田２０１番３、地目は田、面積は１２９㎡、外１筆、計２筆で合計

面積は２２２㎡ 非農地化した理由は２０１番の３については、戦前から侵入

路として利用、平成１０年から新築した住宅の進入路、駐車場として利用。２０

１番の４については昭和４７年から農業用倉庫用地として利用。調査委員は三

木委員で資料は１７です。 

２番、申請人、土佐山田町神母ﾉ木１２７番地１、幾井 章夫、申請地は香北

町梅久保字忠助９９６番、地目は畑、面積は３５３㎡、非農地化した理由は、周

囲が山林であり、耕作条件が悪く、昭和５０年頃より不耕作となり、現在では山

林化（原野化）している。調査委員は森安委員で資料は１８です。 

３番、申請人、香北町西川乙３７７番地１、石川 佐代子、申請地は香北町梅

久保字忠助９９５番、地目は畑、面積は２１１㎡、非農地化した理由は、周囲が

山林であり、耕作条件が悪く、昭和５０年頃より不耕作となり、現在では山林化

している。調査委員は森安委員で資料は１９です。 

４番、申請人、香北町韮生野１５６番地１、奥宮 達也、申請地は香北町梅久

保字西谷７７９番、７８０番、７８１番合併、地目は畑、面積は７２㎡、外４筆、

計５筆で合計面積は１,５０７㎡ 非農地した理由は、周囲が山林であり、耕作

条件が悪く、昭和５０年頃より不耕作となり、現在では山林化している。調査委

員は森安委員で資料は２０です。 

以上です。 

 

はい、すいません。調査員の補足をお願いしたいと思いますが、１番の件につ

いて三木さんお願いします。 

はい。資料の１７ですね。１７の２を見てもらったら分かると思うんですけ

ど、戦前から進入路として利用ということで平成１０年から家を新築されてま

す。ずっと進入路として使ってまして、その下側にちょっと写真で見にくいかも

しりませんけど、畑があるんで、ちっちゃな畑があるんですけど、そこも判子を

頂いておるということで、周りを見て頂いたらもう家ばっかりですので畑と言
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委員（４番） 

 

 

 

 

 

 

議  長 

 

委員（５番） 

 

 

 

 

 

 

議  長 

 

委員（５番） 

 

議  長 

 

 

 

 

 

 

議  長 

 

 

 

 

議  長 

 

 

 

事 務 局 

 

 

 

 

 

 

議  長 

 

 

 

 

 

 

 

 

うような状況ではありませんので特に問題は無いかと思います。 

 

はい。森安さんすいません、２、３、４と。 

 

はい。２，３，４、資料見て頂いたらずっと下に田んぼが３枚あります。そ 

の下を林道が通っておりますが、そこから２００ｍ位、１５０から２００位離れ

たもう周囲全部山林です。自分が昭和４０年頃、ここ山へ通った時分は何とか米

を作ってましたけど、その後ずっと原野になっております。今、根須から左前方

見たら切り剥いでます。次の目的はソーラーパネルをつけるようです。物凄い日

当たりがえいところです。周囲山でもあるし、問題無いです。 

 

全体的に、地目、場所は同じところ。 

 

同じところ。 

 

以上補足説明が終わりましたので、ただ今より質疑を行いたいと思いますの

でご質問がある方はすいません、お願いします。説明があったように格段問題が

無いと思いますが、質問が無いようですので採決にはいりたいと思いますが、ご

異議ございませんかね。 

 

―― 異 疑 な し ――― 

 

はい、それでは、議案第４号非農地証明願いにつきまして、賛成の方の挙手を

お願い致します。 

 

―――全 員 挙 手――― 

 

はい、全員賛成です。有難うございました。 

続きまして、議案第５号農地法第１８条第６項解約通知報告についての説明

をお願いします。 

 

議案第５号農地法第１８条第６項解約通知報告について説明致します。 

１番、貸人、土佐山田町町田１９１番地、被相続人、村田 直貴、相続人、村

田 俊一、借人、土佐山田町町田２２２ノ１番地、村田 正博、申請地は土佐山

田町下ノ村字西ノ久保７７３番、地目は田、面積は１，５４７㎡、成立日、解約

日、引渡日ともに平成２９年８月３１日、解約理由は借り手の変更。 

以上です。 

 

はい。以上説明が終わりましたが、質疑に入りたいと思いますが、格段質問 

も無いかと思います。借り手の変更ということでいいんじゃ有りませんか。村田

さんが借りておりましたけれども今度は誰か別の人に貸されるということにな

ろうかと思います。格段有りませんかね。無いようですので、この件につきまし

ては報告案件ですので報告のみとさせて頂きます。 

続きまして、議案第６号農地法第４条の規定による届出の、これも報告です 

が、説明をお願いします。 

 

 

報告第６号農地法第４条届出報告について説明します。 

 １番、申請者、土佐山田町楠目９９９番地、森本 美代子、申請地は土佐山田

町楠目字簾中９９６番１、地目は畑、面積は７２㎡、外１筆、計２筆で合計１９

１㎡、転用目的は木造平屋建１棟、建築延面積は１９１㎡、区域区分は市街化、

開発行為は不要、資料は２１で調査員は事務局西村です。 
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事 務 局 

 

 

 

 

 

 

議  長 

 

 

 

 

 

事 務 局 

 

 

 

議  長 

 

 

 

 

事 務 局 

 

 

 

 

 

 

 

議  長 

 

 

 

 

 

 

 

 

事 務 局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

以上です。 

 

報告第６号について説明が終わりましたので、皆さん方よりご質問があれば

受けたいと思いますが、何か有りませんかね。市街化区域内で地目が畑でそのま

ま家が建っておったということであろうと思います。それをですね、今度は宅地

に変更して、その家をそのまま使うのか分けてやるのかはちょっと定かではあ

りませんけども、そういう案件であります。 

 

通常は非農地証明の案件だと思うんですけども、届出って言うのは非常にス

ピーディ、早いんで多分そういうふうな始末書を付けて届出という手法が大体

市街化ではとられています。 

 

市街化やきできるということですので、あのう、問題無いと思いますので。 

この件につきましても報告案件ですので報告のみとさせて頂きたいと思います 

続きまして、報告第７号農地法第５条の届出の報告についての説明をお願いを

致します。 

 

報告第７号農地法第５条届出報告について説明致します。 

 １番、譲渡人、大阪府東大阪市旭町２１番３－６２２号、石川 徳一、譲受人、

土佐山田町百石町１丁目１０番５号、福留 豊、申請地は土佐山田町東本町５丁

目８９番、地目は畑、面積は１６５㎡、転用目的は２階建共同住宅、建築延面積

は１８０㎡、権利の種類は所有権移転売買、区域区分は市街化、開発行為は不

要、資料は２２で調査員は事務局西村です。 

以上です。 

 

はい。以上説明が有りましたが、この件につきまして質疑を行いたいと思い 

ますが、質問何か有りませんかね。この件につきましても市街化区域内の中でま

だ農地として地目が残っちょったものについてここに新たに家を建てられると

いうことで、今修正が出てきております。この件につきましても市街化区域内の

ことですので報告のみということですが、何かありませんかね。格段無いようで

すので報告のみとさせて頂きます。 

続きまして、議案第８号香美市農用地利用集積計画の諮問でありますが、この

件について説明をお願いします。 

 

諮問第８号経営基盤強化促進法農用地利用集積計画について、補足説明を行

います。 

 まず、所有権移転の分について、議案書１０ページから、資料は２３となりま

す。 

先月の委員会で農地流動化事業により、高知県農業公社へ所有権移転のあっ

た農地となります。 

農業公社から受け手の下村宏治さん大豊町の方に所有権移転となり、柚子を

栽培する計画です。 

続きまして、議案書１１ページから、資料は２４からの賃借分について説明し

ます。 

１番は、新規設定で、借受人がニラを栽培している佐久間由祐さんで、経営規

模拡大のため利用権を設定し、レンタルハウスの補助事業を受ける予定となっ

ています。場所は、現在大塚さんから借りている農地の近くで一つ南になりま

す。 

２番は、報告第 5 号で借り手の変更により解約のあった農地です。借受人の

事業規模拡大の希望により借り受け、ニンニクの栽培を行います。 

３番は、再設定の登録になりますが、貸付人の要望により、借受人が野菜を栽

培します。 
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議  長 

 

 

委員（９番） 

 

議  長 

 

委員（９番） 

 

 

 

議  長 

 

委員（９番） 

 

議  長 

 

 

 

 

 

議  長 

 

 

事 務 局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議  長 

 

 

４番、５番は、新規設定で貸付人の要望により、借受人の農事組合法人ファー

ム西永野が水稲を栽培します。 

６番は、新規設定で、貸付人の要望により、農地の近くに住んでいる借受人が

野菜を栽培します。 

いずれも、農業安定基盤強化促進法第１８条第３項の各要件を満たしている

と考えます。 

 

はい、以上説明が終わりましたので、ただ今より質疑を行いたいと思います 

が、皆さん方から何かご質問有りませんでしょうか。 

 

ちょっと。 

 

はい、どうぞ。 

 

補足説明を。２番ですけど私が借りちょった人とちょっと名前が違いますけ

ど相続をされてなかったのでお孫さんが相続をされましたので名前が変わって

ます。 

 

了解です。私も何か借り替えようとしていたけど名前が違うき、孫の名前に。 

 

直貴さんのお孫さんです。 

 

ええと格段有りませんかね。格段無いようですので諮問第８号経営基盤強化

促進法農用地利用集積計画で売買の分賃貸の分について一緒にしたいと思いま

すが、賛成されます方の挙手をお願いします。 

 

―――全 員 挙 手――― 

 

はい、どうも有難うございました。全員賛成です。 

引き続きまして、議案第９号その他の件ですが、事務局より説明があります。 

 

売りたい・貸したいについて説明を致します。 

１番 売りたい、貸したい、住所、南国市十市３２０１番地７、中島史裕さん、

所在地は土佐山田町山田字リアンブン１０９２番１、面積は８０６㎡、地目は

畑、外５筆、計６筆で合計面積１,６０１㎡となってます。金額は相場という事

で明確な数字は出ておりません。地目は畑となっておりますが、登記地目は全て

雑種地になっております。現況は畑ということで農家台帳にも載っております。 

２番、売りたい、住所、香美市香北町岩改１０８２番地、氏名、小松芙美子さ

ん、農地の所在地は香北町岩改字女夫木２４３６番、面積は２１４㎡、地目田、

外２筆、計３筆で１,２８４㎡となります。金額は全てで２０万円となっており

ます。一括の売却を希望されております。資料は３１となります。 

以上です。 

 

説明が有りましたので、皆さん方からご質問をあれば受けたいと思いますが。 

なお、私の方から資料３０の１、航空写真が載っておりますが、その上段にで 

 

すね、赤く囲ってあります②③の左側に道がありますが、これが昔の永楽座通

り、これ野市の戸板島の橋の方へ行く道ですが、そこまでこの中島君という人の

土地はあります。多分こっちはもう雑種地か何かにしちゅうがだったと思いま

す。赤く塗ってあるところがですね、固定資産税が非常に高いというようなこと

もあって、航空写真では柿ノ木が植わってませんけど、柿の木を植えて農地にし

てですね、税金を安くしてもらうということでそういう手続きをしちゅうと思
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委員（14番） 

 

 

議  長 

 

 

 

 

委員（16番） 

 

います。随分前から私、この人、今、名前は多分息子さんの名前だと思いますけ

んど、お父さんが同級でして前からこの土地をですね、誰か買うてくれんろう

か、買うてくれんろうかという話がありました。なんでこんなに買うたでえっ

て、お父さんが買うちょったらしいですね。あのう、写真を見たらわかると思い

ますが、農面道路がいながら真ん中をぶち切って北側にも土地がありますけど

そういうふうな状況になってます。そんなことでですね、この北側の写真の③の

という枠の中へはですね、生コン車がよく駐車をしちゅうと思いますが、あそこ

は中部生コンに、もう処分しちゅうがです、その当時に。けれども後はまた別の

会社の生コン屋さんがあそこを駐車場になってます。多分ここは農用地から外

れちゅうんでそういう形になっちゅうと思いますけんど。その右に何かほんと

狭いところ、ちょっとしたところが残りゆう、南側に残りゆうってことで道に遮

断をされましたのでこういう状況になっちゅうと思います。当時随分高い値段

で買うちゅうにかわりません。びっくりするばあ。今になってですね、相場程度

じゃ言う、相場を言われても何ぼなあ言われても私はよう言いません。びっくり

するばあ安いので。ただもう私も前からここへ家を建てたいと言う人がおって

ですね、何とかならんろうかという話もありまして聞いてみましたけんどこの

農面道路から直接土地へ入るようには橋を架けたりしてできんらしいですね。

農面道路という道は、直接土地へ入るようにどこへでも入り口をつけてできん

らしいです。そんなこともあってですね、なかなか難しいじゃないろうかという

ふうに思います。なかなかこの土地についてはですね、もういわく因縁つきで買

いたいと言っても家も建たんし、農業用倉庫は建つらしいです。それから資材置

き場とかそんなものにするにはできると聞いてますが、北側から道から直接入

れる状況にならんとなかなか利用価値が少ないと思います。以上ですが、今まで

は売りたいと言ってましたけど、農業委員会まで直接書類が出てきたのは初め

てですので、また、ちょっと話をしてみてはいかんというふうな思いはしてま

す。なかなかこれを農業委員会へ持って来て農地で買えじゃ言うたって農地と

いうそういう状況では有りませんので、たぶん、今の土地についてもですね、ト

ラクターを借りて耕運するというもんじゃあ有りません。たぶん石をガラガラ

あって駐車場みたいになってますんで、草はある程度きれいに刈って管理して

ます。そういう状況です。あのう、もし誰かあの土地をっていうことがあればで

すね、また農業委員会の方に繋いで頂いたら有りがたいと思います。何か質問が

あれば私もわかる範囲で１番の分についてはですね、説明ができると思います。

あのう、そう、バラ園のもうちっと西へ行ったところです。市街化区域から１キ

ロ５００までの範囲やったら家が建つと聞いてますけど、ここはねそこに到達

してません。 

 

家が何ｍおきにないといかん。５０軒やったら５０軒ずらっと建っちょらん 

といかんというふうに。なかなか。 

 

これ、あのう、規制がちょっと緩やかになったらね。家が建つかもわかりませ

ん。場所的にはまあまあ、えいところです。 

本日の議案としてはですね、以上のようなことです。皆さん方から何かご意 

見なりあれば頂きたいと思いますが。 

 

はい。 

 

はい、どうぞ。 

 

あっせんのその岩改の人じゃけど、航空写真で見ると２番の矢印の辺はこれ 

柚子じゃないろうかなと思うけど。 

 

それね、金柑植えちゅう。 
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議  長 

 

委員（16番） 

 

 

委員（15番） 

 

委員（16番） 

 

 

議  長 

 

委員（16番） 

 

議  長 

 

委員（15番） 

 

 

 

議  長 

 

 

委員（16番） 

 

議  長 

 

 

 

 

委員（16番） 

 

議  長 

 

 

委員（14番） 

 

議  長 

 

委員（14番） 

 

議  長 

 

委員（14番） 

 

委員（13番） 

 

委員（16番） 

 

議  長 

 

委員（13番） 

 

金柑。金柑。 

その方が希望がないろうかねと思うて今ふと思ったけど、隣じゃのうて。 

 

そうそう。この辺で誰か地区の人誰かおらん、岩改、担当。 

 

金柑は初めてじゃよ 

 

金柑にこだわらんきよ。 

 

その家が見えゆう、その黄色い枠の上側に家が見えゆうその人は金柑を植え

ちゅう。その人が他へお勤めしちょった人が将来的に金柑を売ってやっていき

たいということで勤めゆううちに植えたような状態。 

 

是非その人にちょっと相談してみて下さいや。実はこうこうで金柑の隣の土

地が売りに出ちゅうがって言うことで。 

 

値段も出ちゅう。 

 

値段も出ちゅう。全体で２０万て出てますんでね。あのう、前川さんが買いに

くるで。前川さんこの間新聞になかなか太うに出ちょったね。太らん、太らん言

うけんどよ、もうはや新たに植わっちゅうがが、１ｍ５０ばあになっちゅうが。

ただ、あの木は手持っていったらバラがどっさりある。 

 

葉っぱが剣。 

 

そうよね。私もこの間ほんと道ぶちやき、これがそうかと思って車を停めて見

てみたらちょっと触ったら棘がどっさりある。 

 

もみの木みたいな棘。 

 

もみの木はあんな棘じゃないで。 

 

もみの木のほうが尖っちゅう。 

 

えらい。 

 

榧とか。 

 

もみの木が２つに分かれて榧は１本じゃき。 

 

なかなか詳しいね。 

 

もみの木と外から見たらあんま変わらんね。 

 

変わらん。 

 

すいません。売りたい案件出てますので、ひとつよろしくお願いしたいと思い

ます。 

すいません。最後に次回の会場報告をお願いします。 

 

次回は１１月２日、香北です。場所が初めてっていうことで知らない方がおる
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議  長 
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委員（14番） 

 

議  長 

 

委員 

 

事 務 局 

 

議  長 

 

 

 

 

 

 

 

 

ということですので、ちょっとこういった地図がありますが。実際香北支所なの

でどうですか。わかりそうですか。 

 

香北支所の北側に、白地になっちゅうところ、ここが駐車場です。前にあった

建物を壊して駐車場。 

 

香北町の役場よ。 

 

そう。 

 

それのそれの西側。西側の建物。 

 

駐車場は十分あります。十分ありますので。 

 

来月は１１月２日で、場所はここですのでよろしくお願いします。 

以上です。どうもお疲れ様でした。有りがとうございました。 

 

 

 

閉会（1４時３９分） 

 

 
 

 

 

 

 

 

上記会議内容の記載について偽りのないことを証します。 

 

 

 

議     長 

 

 

 

署  名  人 

 

 

 

署  名  人 

 

 


